

La Centrale des Travailleurs de Cuba convoque un défilé massif à l'occasion du premier mai



La Havane, 27 avril (RHC/AIN).- La convocation d'un défilé massif, combatif et plein de coloris à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs a été lancée par la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba.

Au cours d'une séance plénière de la CTC, son secrétaire général, Ulises Guilarte de Nacimiento, a appelé le mouvement ouvrier à exprimer au cours de cette grande marche, son appui à la Révolution, ainsi que son engagement et sa responsabilité dans l'actualisation du modèle économique cubain.

La réunion a également été présidée par Mercedes López Acea, première secrétaire du Parti Communiste à La Havane qui a lancé une exhortation à démontrer ce Premier Mai les valeurs dignes, humaines et solidaires des travailleurs cubains.



Radio Habana Cuba